

Quelle: Norddeutsche Neuste Nachrichten, Rostocker Anzeiger, 06.02.2017

Grundschüler reisen zur Schach-Meisterschaft

Lichtenhagen-Dorf Große Freude bei den Jungen und Mädchen der Schulschach-AG der Grundschule in Lichtenhagen-Dorf: Sie haben sich bei den Ausscheidungswettkämpfen in Stralsund für die Deutschen Meisterschaften (DM) qualifizieren können. Die Erst- und Zweitklässler setzten sich in spannenden Partien gegen ihre Kontrahenten durch und konnten die Sonderwertung für sich entscheiden. Seit etwa zweieinhalb Jahren gibt es die Arbeitsgemeinschaft an der Grundschule, an der derzeit etwa 25 Kinder teilnehmen. Schnell folgten erste Erfolge auf Kreisebene und im vergangenen Jahr Podestplätze bei Landesmeisterschaften im Einzel im Schulschachbereich.

Ernst wird es für die Schüler nun im Mai. Dann geht es nach Thüringen, wo die Deutsche Meisterschaft stattfindet.